

VII Domingo del T.O.
23 febrero 2025



Hija Dominical

SEMANARIO DE LA IGLESIA EN ALBACETE

Albacete participa con entusiasmo en el Congreso de Vocaciones

Albacete ha vibrado con la participación en el Congreso Nacional de Vocaciones, celebrado en Madrid del 7 al 9 de febrero.

El Congreso, que reunió a más de 3.000 congresistas, comenzó con el mensaje del Papa Francisco, quien se alegró de que el lema recogiera las palabras de la exhortación *Christus Vivit*: "Muchas veces, nos dice el documento, en la vida, perdemos tiempo preguntándonos: 'Pero, ¿quién soy yo?'; no llegamos, sin embargo, a la pregunta fundamental: '¿Para quién soy yo?'. Eres para Dios, sin duda. Pero Él quiso que seas también para los demás, y puso en ti muchas cualidades, inclinaciones, dones y

carismas que no son para ti, sino para otros".

Un Congreso que sigue vivo y que ya está dejando huella entre nosotros. Con la convicción de que el discernimiento cristiano, tan necesario, se fundamenta en la certeza de que Dios está actuando en la historia y en las personas. De esta convicción nacen los retos: pedir al dueño de la mies y volver a acoger la llamada; vivir con gozo la propia vocación y fomentar una cultura vocacional; dar a la pastoral un alma vocacional y fomentar una organización vocacional de comunión. Es tiempo de promover en la Iglesia la urgencia vocacional y misionera. Hagamos de ella una prioridad y un compromiso.

"Él nos ha elegido para que seamos santos"



En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos:

«A vosotros los que me escucháis os digo: amad a vuestros enemigos, haced el bien a los que os odian, bendecid a los que os maldicen, orad por los que os calumnian.

Al que te pegue en una mejilla, preséntale la otra; al que te quite la capa, no le impidas que tome también la túnica. A quien te pide, dale; al que se lleve lo tuyo, no se lo reclames.

Tratad a los demás como queréis que ellos os traten. Pues, si amáis sólo a los que os aman, ¿qué mérito tenéis? También los pecadores aman a los que los aman.

Y si hacéis bien sólo a los que os hacen bien, ¿qué mérito tenéis? También los pecadores hacen lo mismo.

Y si prestáis a aquellos de los que esperáis cobrar, ¿qué mérito tenéis? También los pecadores prestan a otros pecadores, con intención de cobrárselo.

Por el contrario, amad a vuestros enemigos, haced el bien y prestad sin esperar nada; será grande vuestra recompensa y seréis hijos del Altísimo, porque él es bueno con los malvados y desagradecidos.

Sed misericordiosos como vuestro Padre es misericordioso;

no juzguéis, y no seréis juzgados;

no condenéis, y no seréis condenados;

perdonad, y seréis perdonados; dad, y se os dará: os verterán una medida generosa, colmada, rebecida, rebosante, pues con la medida que midiereis se os medirá a vosotros».

A LA LUZ DE LA PALABRA

Amor incondicional

En paralelo al «sermón de la montaña» de los capítulos 5-7 del Evangelio según San Mateo, donde el Señor nos regala la oración del Padre Nuestro, las Bienaventuranzas y otras enseñanzas capitales, San Lucas recoge en su Evangelio el conocido como «sermón de la llanura», en el que encontramos la perícopa que nos ocupa este domingo. El acento principal de todo el Evangelio lucano, también este fragmento, es el de la misericordia, aplicada por el Padre y propuesta para nosotros en un grado que, a nuestros ojos y parámetros humanos y mundanos, nos desconcierta. Hoy, las palabras de Jesús reflejan la radicalidad del amor cristiano, que trasciende las normas sociales y humanas y nos llama a imitar la misericordia de Dios.

Este mensaje desafía nuestras concepciones humanas sobre la justicia y el trato hacia los demás. En un mundo donde prevalecen el premio por el merecimiento y la venganza ante la afrenta, Jesús propone una alternativa basada en el amor incondicional y la generosidad. Al amar a nuestros enemigos y hacer el bien sin esperar nada a cambio, nos asemejamos al Padre celestial (somos creados a su imagen y para alcanzar esa semejanza), un Dios Padre que es bueno también con los malvados y desagradecidos. Esta actitud no sólo transforma nuestras relaciones interpersonales, sino que también nos acerca al corazón de Dios.



Juan Iniesta
Delegado zona Sierra

La invitación a no juzgar ni condenar es especialmente relevante en nuestra sociedad actual, donde las críticas y los juicios rápidos, a menudo incluso en forma de prejuicios infundados, son comunes. Jesús nos llama a practicar la comprensión y el perdón, reconociendo nuestras propias limitaciones y la necesidad de la gracia divina, pues, por medios humanos, sería irrealizable cuanto Cristo nos propone aquí. Al hacerlo, experimentamos la misericordia de Dios en nuestras vidas y nos convertimos en instrumentos de su paz y reconciliación.

A menudo se nos antoja difícil, por no decir misión imposible, cambiar la realidad que nos rodea y de la que no permanecemos exentos. ¿Nos atreveremos a probar siquiera a vivir según estos parámetros de amor incondicional, desinteresado y generoso en grado sumo que nos propone el Señor este domingo? ¿Y si fuera verdad? ¿Y si, con la revolución de la ternura que vino a traernos Cristo al purificar nuestra imagen de Dios y presentarnos a este Padre bueno que nos anima a imitarle y nos da la gracia para ello, realmente nos aventurásemos a transformar nuestra sociedad porque comenzamos por la conversión del propio corazón? ¡Ánimo, que la tarea es ardua, pero nunca caminamos solos quienes queremos pisar sobre las huellas del mismo Cristo!

DEL 13 AL 16 DE MARZO

Casa de ejercicios Albacete

CURSILLO
de cristiandad

Número 176

El primer paso en tu fe es abrir tu corazón



CURSILLOS de
CRISTIANDAD
ALBACETE

639537656
664712221



Marta López

Una pregunta que nos interpela a todos: ¿Para quién soy?

Cada cristiano está llamado a responder a esta gran pregunta. Con el deseo de profundizar en ella, cerca de treinta miembros de la Diócesis de Albacete han participado en el Congreso de Vocaciones

¿Para quién soy? Es la pregunta a la que todos los cristianos estamos llamados a responder. Una cuestión en la que hemos tenido el gran privilegio de ahondar cerca de una treintena de miembros de la Diócesis de Albacete. Cada uno, desde nuestra propia realidad, ha tratado de empaparse de todo lo vivido en el Congreso de las Vocaciones, celebrado del 7 al 9 de este mes en Madrid, para tratar de buscar una respuesta personal, pero también junto a los hermanos, a esta trascendental cuestión, y al mismo tiempo, trasladar y aplicar lo aprendido como un servicio vocacional a nivel parroquial, comunitario y diocesano.

El Congreso de Vocaciones ha puesto de relieve que la mirada católica hace más perspicaz, más sorprendente y más divertida la vida. Una cita que ha dejado patente que debemos salir de nosotros mismos hacia Dios y a hacia los demás, con el objetivo de inundar el mundo de fe, amor y esperanza. Y es que este ha sido un encuentro en el que hemos podido discernir y dar luz a este gran interrogante, sabiendo que la misión es el corazón de nuestra propia identidad y que somos una familia vocacional.

Sacerdotes, religiosas y laicos de la Diócesis de Albacete, junto a nuestro administrador diocesano, D. Julián Ros, hemos trabajado de forma intensa para empaparnos del espíritu vocacional de este congreso, que ha dejado patente que cada uno de nosotros está llamado a ser testigo y a trabajar su vocación dentro de la vocación de la fe. Una experiencia de libertad que nos recuerda que todos estamos llamados a la santidad y que nos permitirá conocer el plan que Dios tiene para cada uno de nosotros.

Encuentro, oración, llamada, compartir, misión, ilusión, ejemplos de vida, entrega, crecimiento en la fe, o compartir un comienzo de muchas cosas, son términos y conceptos con los que podríamos definir este Congreso en el que hemos tenido la oportunidad de formarnos, escuchar y conocer diferentes realidades y vocaciones. Este encuentro nos anima a navegar juntos mar adentro “remando a lo alto, a lo hondo y a lo ancho para responder a la pregunta, ¿para quién soy yo?”, tal y como compartía el presidente de la Confe-

rencia Episcopal Española, Luis Argüello.

“Ya sabemos la respuesta, y sabemos que el que nos la da, da la vida por nosotros y nos envía el Espíritu Santo para que podamos vivir la respuesta. ¿Para quién soy? Para el Señor en los hermanos”, subrayaba Argüello en este encuentro en el que hemos podido ser testigos de las múltiples y distintas vocaciones que existen en la Iglesia, pero sabiendo que todos juntos somos misión.

Si algo nos llevamos en el corazón de este congreso es que somos muchos los llamados a una vocación y que celebrarla juntos es necesario. Una vocación vivida desde la alegría y volviendo una y otra vez a quien llena nuestro corazón.

La misión es el corazón de nuestra identidad y vocación cristiana

Hemos sido llamados a participar en este Congreso de Vocaciones, y ahora tenemos por delante una ardua tarea y grandes proyectos por delante. Ahora nos toca salir y seguir preguntándonos de forma constante ese ¿para quién soy?, con el objetivo de darle respuesta y afrontar los retos futuros, tanto a nivel individual como colectivo.

Escuelas Católicas: compromiso con la educación y los valores evangélicos

El Pacto Educativo Global, impulsado por el Papa Francisco desde 2019, busca renovar la educación situando a la persona en el centro, con el objetivo de formar ciudadanos comprometidos con la justicia, la fraternidad y el bien común. La educación es un pilar fundamental en el desarrollo de los individuos y de la sociedad, ya que no solo transmite conocimientos, sino también valores que forman la personalidad y el carácter de los estudiantes.

Las Escuelas Católicas son un claro ejemplo de centros que combinan la excelencia académica con la transmisión de la fe. En estos colegios, la enseñanza no solo se centra en el desarrollo intelectual, sino también en la formación moral y espiritual. Valores cristianos, como la solidaridad, el respeto y la justicia, son el eje central del proceso educativo. La transmisión de la fe se convierte así en una herramienta clave para que los estudiantes no solo comprendan el mundo, sino que también puedan actuar con responsabilidad, compasión y empatía.

En respuesta a esta llamada del Papa Francisco, Escuelas Católicas lanzó en 2021 la iniciativa “Juntos somos Luz”, proporcionando a sus centros

e instituciones los espacios, la formación y los materiales necesarios para hacer realidad el Pacto Educativo Global. De este modo, en colaboración con parroquias y comunidades eclesiales, se trabajan junto a las familias en la educación de sus hijos.

Para las familias creyentes, el ideario católico de un centro no solo es un aspecto fundamental en la elección del colegio para sus hijos, sino que constituye su principal seña de identidad. Este compromiso educativo trasciende otros valores igualmente presentes en los colegios de Escuelas Católicas, como la calidad educativa, la innovación pedagógica, la inclusión y los servicios.

En este marco de compromiso con la educación, los centros educativos de la Diócesis se presentan como una excelente opción para las familias que buscan una formación basada en valores evangélicos. Una propuesta educativa en la que caben todos.

Del 20 de febrero al 6 de marzo se está llevado a cabo el período de solicitud de escolarización para el curso 2025/26.



En este contexto, los centros están celebrando sus jornadas de “puertas abiertas” para dar a conocer sus proyectos educativos.

En Albacete: Diocesano, El Ave María, Escuelas Pías, La Enseñanza, María Inmaculada, Nuestra Señora del Rosario, San Francisco Coll y Santo Ángel.

En Almansa: Episcopal y Escuelas de María.

En Caudete: Amor de Dios.

En Hellín: La Enseñanza, Ntra. Sra. de los Dolores y San Rafael.

En La Roda: María Auxiliadora.

Enrique Encabo

Presidente de Escuelas Católicas de C-LM

Pastoral de la Salud

El paciente oncológico y su familia

La Delegación de Pastoral de la Salud ha organizado una conferencia para el 26 de febrero a las 17:00 horas en el Salón de Actos del Obispado. Será impartida por la presidenta de la Asociación Española Contra el Cáncer en Albacete, María Victoria Fernández Martínez, con el título: “El paciente oncológico y su familia como centro de actuación de la AECC”. La AECC está presente en la provincia desde 1953 y, desde 2019, Fernández Martínez es su presidenta.

Almansa

Semana de Cine Espiritual



Durante los días 4, 5 y 6 de febrero, más de 800 alumnos de primaria y secundaria de Almansa participaron en la Semana de Cine Espiritual, celebrada en el Teatro Principal. El ciclo “Fe en el cine”, organizado por las parroquias y los profesores de religión, permitió a los jóvenes descubrir historias con valores a través del cine.

¡FORMA PARTE DE NUESTRA NUEVA COMUNIDAD EN WHATSAPP!

MANTENTE AL DÍA CON NOTICIAS DE LA DIÓCESIS DE ALBACETE

